



TODO MÉXICO

PT destapa a Fernández Noroña

Gerardo Fernández Noroña fue destapado por el Partido del Trabajo (PT) como posible candidato a la Presidencia de la República para 2024.

Durante la Asamblea del PT, llevada a cabo en la plaza de Santo Domingo, se reunió con militantes quienes le mostraron su apoyo rumbo a la candidatura, además de que se dio inicio a la campaña nacional de afiliación al partido.

“La próxima semana. La unidad es fundamental”, compartió el diputado en sus redes sociales junto con fotografías y videos.

En otra de sus publicaciones junto con algunos militantes dijo ser “libres, justos y románticos”.

— De la Redacción



Foto: Especial

Gerardo Fernández Noroña, durante la asamblea del PT.